

SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo alcalde anuncia que se bajará el sueldo por su dedicación exclusiva un 23 por ciento

David Mingo cobrará 38.000 euros, 11.000 menos que el anterior
 ■ Disminuirán las retribuciones por asistencia a plenos y comisiones

EÑE | SANTA MARTA

El nuevo equipo de Gobierno de Santa Marta llevará mañana al primer pleno de la legislatura una serie de medidas destinadas a rebajar el gasto ocasionado por las retribuciones percibidas por los cargos electos y la asistencia de los concejales a los diferentes órganos de participación (plenos, juntas de Gobierno y comisiones).

Tras las reuniones mantenidas con diferentes grupos de la oposición, entre ellos Ciudadanos, la principal medida adoptada es la disminución del sueldo del alcalde un 23%, que pasa de los 49.000 euros que cobraba el anterior primer edil (tras el decreto que ya estableció una bajada del 5%) a los 38.000 euros que pasará a cobrar David Mingo al frente del cargo durante esta legislatura.

Además, en la propuesta de disminución de las cantidades percibidas por los concejales por sus asistencias a los plenos, se reducirán un 9% más, respecto a las cuantías que se recibían en la pasada legislatura. En 2007 las cantidades que recibían eran de 300 euros, que después se rebajaron a 280 euros. Ahora, el Grupo Popular propondrá que se vuelvan a rebajar hasta los 260 euros, lo que supone una nueva disminución de 9%.

En cuanto a las asistencias a la Junta de Gobierno, también propondrá al pleno una disminución de las retribuciones por asistencia que pasaría a ser de 175 euros, aplicando otra disminución del 9%. Por la asistencia a comisiones, los concejales cobrarán un 7% menos, de 142,50 pasará a 130 euros.



Francisco Miguel García, David Mingo y Marta Labrador. | EÑE

LOS DATOS

Creación de la Comisión de Seguimiento

Otro de los cambios que incluirá el funcionamiento de la nueva Corporación, a petición del grupo Ciudadanos Santa Marta, es la búsqueda de una mayor transparencia en la actividad municipal con el objetivo de fomentar la participación. Por ello, se ha propuesto la creación de una Comisión de Seguimiento, que se realizará dos veces al mes y por la que los concejales, a propuesta del alcalde, percibirán 150 euros por sesión, excepto el Grupo Popular que ha excluido a su portavoz y contará con la presencia únicamente del primer edil, que no recibe asignaciones por su presencia en ningún órgano de participación.

Medidas solidarias con los vecinos

Con esta batería de medidas, el equipo de Gobierno demuestra su "solidaridad y sensibilidad" con la situación actual de los vecinos y del municipio, reduciendo aquellas partidas relacionadas con sueldos y retribuciones en las que se puede contener el gasto.



Voluntarios de Carrefour colaboran con Cruz Roja. Un grupo de voluntarios pertenecientes a la plantilla del supermercado Carrefour han realizado importantes tareas de colaboración y mantenimiento en el centro de estancias diurnas de Cruz Roja en la urbanización Valdelegua, tanto en el interior como en la zona ajardinada. | EÑE



Despedida de los alumnos del Martín Gaité. Los alumnos que han cursado sus estudios de Educación Primaria en el colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta han recibido sus becas y diplomas acreditativos en una ceremonia de fin de curso que se ha desarrollado en el patio del centro ante la comunidad educativa. | EÑE

La asociación 'Tan alta como un ciprés', XIX Premio Tierno Galván a la solidaridad

Los miembros del jurado del XIX Premio a la Solidaridad y los Valores Humanos que otorga la Asociación Cultural Tierno Galván acordaron ayer conceder el galardón de este año a la asociación abulense 'Tan alta como un ciprés' que ha elaborado un libro solidario con el que está recogiendo donaciones que destinan a la investigación para el Centro del Cáncer de Salamanca. El jurado también ha determinado dos menciones especiales para la Asociación Educativa de Valladolid que trabaja con niños para conseguir una educación de calidad para los más pequeños, así como la Asociación Iguales como homenaje póstumo a Pedro Zerolo. | EÑE

ALDEATEJADA

El Grupo Popular asume en solitario todas las concejalías en el primer pleno de legislatura

El edil de Ciudadanos prometió su cargo en la sesión de ayer

EÑE | ALDEATEJADA

La nueva Corporación municipal celebró ayer la primera sesión plenaria para conocer las resoluciones de Alcaldía en materia de delegaciones y el nombramiento de los representantes municipales en los órganos colegiados de representación.

En este sentido, serán los concejales del Grupo Popular los que asuman las funciones del go-

bierno local, ya que otros grupos han descartado la participación en la gestión municipal, y será el edil Enrique Manuel García quien asuma, además de ser primer teniente de alcalde, la delegación especial en las áreas de relaciones institucionales, deportes, asuntos sociales, salud, transporte público, consumo y hacienda.

El pleno comenzó con la toma

de posesión del concejal de Ciudadanos, Leonardo Vicente, que prometió el cargo, ya que no pudo asistir al pleno de investidura. Asimismo, los concejales acordaron celebrar las sesiones de los plenos ordinarios el último jueves cada dos meses, aunque comenzarán el 10 de septiembre para facilitar la asistencia de todos los ediles después de las vacaciones estivales.



Un momento de la sesión celebrada ayer en Aldeatejada. | EÑE